

Visita del Director General del Instituto Nacional de Urbanización (I. N. U. R.)



En reunión de trabajo en el Ayuntamiento de Alcázar de San Juan el alcalde, señor Molina Muñoz, y la Comisión Permanente, al igual que lo hicieran sus homónimos de Manzanares y Puertollano expresaron al director gerente del Instituto Nacional de Urbanización las reivindicaciones de Alcázar ante el Ministerio de la Vivienda para un lanzamiento total del Polígono "Alces", refiriéndose el alcalde al grupo de empresas que solicitan terreno para su instalación, a la vía de acceso al Polígono, a la conservación, arbolado, terrenos localizados en frente de la plaza de toros, inconveniencias de la puesta de tendidos eléctricos y telefónicos, etc.

En respuesta, el señor Rodríguez de Colmenares ofreció todo tipo de estímulos para mejorar y potenciar el Polígono "Alces", dando facilidades y ayuda por parte de su Ministerio para un auténtico lanzamiento de dicho Polígono.